



17 de mayo de 2007

## SESIÓN ORDINARIA SIMPOSIO: 'FECUNDACIÓN ASISTIDA'

- Palabras del Presidente de la Academia Nacional de Medicina, AN Dr. Eduardo A. Pretell Zárate.
- Introducción al tema: AN Dr. Patrick Wagner Grau, Presidente del Comité de Ética y Deontología Médica

Expositores:

- Dr. Eduardo Delgado: Las técnicas actuales de fecundación asistida.
- Dr. Jaime Seminario: Experiencia de la fecundación artificial en el Perú
- Miriam Falla de Güich, PhD: Bioética de la fecundación artificial.
- Discusión

### INTRODUCCIÓN

Uno de los campos de la Medicina y de la Bioética que más eco suscita en los medios de comunicación es el de las nuevas técnicas artificiales de reproducción humana.

A partir del nacimiento, en 1978, de Louise Brown, la denominada primera niña probeta, raro es el mes en que no se haya producido alguna noticia en este campo, con una importante resonancia en la opinión pública, y es que todo lo relacionado con el nacimiento –así como también con la muerte– remueve estratos profundos en el ser humano por tratarse de los dos grandes enigmas de la condición humana, repercutiendo en el espíritu del hombre y en las estructuras sociales y culturales.

La Academia Nacional de Medicina presenta esta noche el segundo simposio sobre el tema de la 'fecundación asistida', que fuera tratado hace dos años en nuestra institución. Veremos hoy qué y cuánto se ha avanzado en este importante campo.

Contamos, para ello, con la presencia del Dr. Eduardo Delgado, ginecoobstetra ampliamente reconocido y especialista en fertilización asistida. Él se ocupará de 'Las técnicas actuales de reproducción asistida'. Tendremos también al Dr. Jaime Seminario, ginecólogo y obstetra de la Clínica Ricardo Palma, con amplia experiencia en este ámbito, quien tratará el tema de 'Experiencia de la fecundación asistida en el Perú'. Finalmente la Dra. Myriam Falla de Güich, doctora en Filosofía con Maestría en Bioética, profesora universitaria, se referirá a los 'Aspectos bioéticos de la reproducción asistida'.

Agradecemos a los distinguidos ponentes por su participación cuya presencia realza a nuestra Academia Nacional de Medicina.

Tendremos 20 minutos por exposición, al cabo de las cuales, dedicaremos 20 minutos más a la discusión de los temas expuestos.

Muchas gracias.

AN Dr. Patrick Wagner Grau  
Presidente Comité de Ética y Deontología Médica  
El texto integro se publicará en los Anales.